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曾经在很多交易论坛里，“553” 的网名为人所熟知，有人戏称他为陆总，也有人
亲切地称他为三哥。“553”这些年的骄人成绩，奠定了他再市场中无法撼动的地
位。

传说中的“553”

553毕业于四川大学，后在银行工作，只是银行的工作虽然稳定，想发达也难。后
来无意间通过网络论坛知道了期货这个东西，于是开始兼职做交易。

08年大跌之后，09年的报复性反弹，国内期货市场呈现出一个繁荣期，那时候，郑
州的交易员手续费都很便宜，普遍交易所加2毛1毛那种水平，而他的是加1元2元的
那种，等他兼职炒了快一年，觉得差不多了，开始辞职，带上行囊来郑州。

09年是个好年份，很多炒手都爆发，那时候，未来公寓每天弄个几万块的都不算个
事儿，553在那个时代，赚了几百万。

10年年底，交易所在证监会指示下，开始搞双边手续费政策，也取消了返还，刚开
始的时候，大家不以为意，可是没多久，开始死人，很多原来赚几万的人，开始每
天亏几万，别看几百万上千万，听起来不少，但是真正亏起来，很快很快的，以至
于10年11年，淘汰掉的炒手，后来真的就再也没有见过了，在这种形式面前，553
也难逃一劫，11年年底，从1000多万亏到几十万都没有了，只剩下一辆车了。人
亏钱或者进入困局的时候总喜欢找一个能充电的地方，553去了四川，打算在四川
悟道。

12年，他找朋友借了10万，开始再度出山，出山之前他去了云南，在一大佬那里待
了大概有半年，10年，那位大佬做棉花，从几十万做到4000多万，是当时炒手们
不可想象的空间。

553在经过了系统化的学习理解了行情之后再次回到郑州，赶上玻璃这个品种上市
，在一个大的单边下跌行情中，那年，他从玻璃上实现了第一个突破，实现了逆袭
，那时候每个品种上都会盘踞着一个大炒手，贡献了很多的流动性，也在其中赚了
不少点差，当玻璃跌到底部的时候，开始盘整没有量的时候，553放弃了玻璃，去
大连做刚上市的铁矿。于是553就成了大家口中的玻璃一哥，铁矿一哥，从此奠定
了江湖地位。

做期货，只要愿意学习有人教，从小做到几百上千万很容易，很多人能做到，但是
，做到过亿不是那么容易的事儿，这中间有一个很大的问题，可能不光是技术的问
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题了，技术优秀的人多了，但是，能做大的，做很大的往往都是技术之外的东西了
，赚到很大的那种人，尤其是,553那种，功夫可能就在盘外，553至今保持着素简
的生活，专注，纯粹。把交易理解到更简单，跳出逻辑来看逻辑，在四川闭关的那
段时间，553不仅在思考短线，更多考虑的是短线之外，即如果我要做这个行情，
我得尽量想想这个行情之外，当前短期趋势是什么，中期趋势是什么，长期趋势又
是什么。

人的欲望，都会随着拥有的物质在膨胀，而553从开始到现在，依然是保持纯粹的
生活状态，自奉甚薄，活的就像当年刚从学校出来那样，像一个布衣少年，纯粹自
然。

钱与钱不一样

对于553来说，生活中的钱，是钱，是钞票，他很爱惜，基本也不花钱，曾经打了
一晚上斗地主，早上依然去食堂打几个馒头吃就算了，连菜都不用，基本上也不带
什么钱。住的也非常简单。但是，账户里的钱那就不是钱，用蒲晓伟的话说，553
从一开始就不把账户里的钱当钱，当游戏币，欢乐豆，所以干起来很猛也敢抗。说
的就是这个，敢亏多少，才能再说赚多少，盈亏都是同源呢，想亏个几千就赚几百
万，天道也不会容许啊，所以听说553亏几百几千万一点也不会觉得怎样，因为，
他能赚的更多，但是，如果把账户里的钱也当成钱，那就很难走太远了。

人非圣贤，面对金钱，谁能扛的住诱惑，比如你持仓看着盈亏，把账户里的钱当钱
，想拿住单怎么可能，账户十几万的时候，浮盈浮亏一两万的时候，你会想回撤个
一万一个电脑没了，回个五千一个手机没了，但是，如果账户里的钱再多一点呢，
如果五百万的账户回撤起来，几十万上百万呢？谁能对抗的住呢？把钱不当钱的人
，才会突破技术的羁绊，才会突破单量的瓶颈。

看清大方向的人，往往是赚最多的人

短线时代最大的一个悲哀就是手续费政策，众所周知，炒手的很大一部分利润是要
靠交易所的手续费返还。如果没有手续费的返还作为炒手该怎么办呢？

553那时候开始深入思考，毕竟做了交易之后，很多别的事儿都不愿意做了，但是
如果没有抗风险，尤其是对抗政策性风险的能力，那如果以后再遇上割韭菜能不能
活过去呢，553想到的，首先是能不能看更大一点的行情呢，如果要参与这个行情
那当前的小方向是什么？中方向又是什么？大方向是什么呢？553开始了很深入的
学习，在那之前，他第一次系统化的学习看资料。因为早先想学短线，能找到的人
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和资料很少，而且学习这个东西，一定要系统化，不能碎片，就像在网上，各种高
手都能看到，但是，你不能听这句话有道理就攒着，再那句话有道理，再攒着，都
是碎片弄不成事儿，不系统化，都是浮沙建塔。

13年的玻璃，14年的铁矿，最大的相同点是什么，手续费只是一个方面，关键是这
两波行情，都是单边。14年553去日照港还考察过铁矿，15年年初还去过广西调研
白糖。做个假设，如果你是炒手，你赚点差，你对大的方向不理解你敢扛单吗，但
是
熟悉5
53的人都知
道，他经常扛单的，而
且扛单还隔夜，这种事儿他经常做，
能承受多大的止损，就能搞多大的利润，但是核心在于能顺着搞，怎么发现行情，
怎么顺着搞，这才是能力
，后来也有炒手转型，但是，那些能看清大方向的人，往往是赚的最多的人。

“553”阐述期货技术

553前言：
期货本质就是赌博，能够别涉足就别涉足，为了表达方便，下面我所说的话有2个
前提：1、我说的不一定对，而且我本身认为期货的很多观点没太多对错，所说的
很多只是我个人的观点，照搬在别人身上，估计很容易爆仓； 2、太多的地方表达
完美的话，需要太多的定语等等，我一般直接使用第一人陈的肯定语气，我实在没
精力去想那么精确的表达，或者说，我陈述的很多东西，是我的主观看法，我很多
的地方说的期货，特指炒单。

许多人常关心的做期货的两个部分：技术和心态

炒单的技术是什么？

所谓的炒单技术，比如3002：3003的时候，在3003快突破的时候追进去，3003成
交以后，由于瞬间单子很多，3003会堆出很多买单，这个时候，你挂3004，当30
04成交以后，你赚一个点，当势头不对的时候，3003砍仓，这个时候你没有亏损
，这个就是炒单的技术了。或者说，这个是我做期货80/90%甚至100%的技术，我
也认为是期货的唯一技术，这个展开太复杂了，以后会写文章深入的讲。有些朋友
觉得这个思维有点扯谈，以后有机会稍微展开一下，大家都知道上面描述的是理想
状况现在加入做空策略，如果你做空，很明显，应该在3003快破的时候空进去，也
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就是说和我说的炒单的唯一技术反着做而已，核心还是那个技术。而炒单这个技术
配套的理念就是不用承担风险，赚钱也就是说在没有手续费的情况下，上述的东西
是成立的事实证明，在足够低的手续费情况下，炒单的朋友大概率赚钱，在一定手
续费以上，大概率都亏钱，或者说，我们赚钱的时候，只是国家给了我们一个接近
于不用承担风险可以赚钱的路子，在这个意义上，炒单的存在完全是在享受国家的
政策红利，而和个人天赋以及努力关系真不大，再牛逼的天赋和努力，在现有水平
上提高3倍5倍手续费，还有多少人能够盈利？为什么就不能够提到哪个水平呢？所
以，要感谢国家感谢命运，这个就是炒单的技术和理念了 。

为什么我认为期货只有一个技术是价格的突破，这个解释一下，包括递归和赌命，
介绍一些我的基本观点，免得很多朋友总是以讹传讹，我之所以把期货技术说成突
破，并不是说做期货就是追突破，理念大部分在赌命，其实是想能够尽可能的客观
的陈述期货。

比如3000快突破剩下10张的时候你跟进去，这个应该是最原始的做法了，等你资
金大可能3000剩下500张的时候你拍进去，而一些所谓的大资金，可能从2995就
开始买了，有些人可能一次把2995-3005扫完，进一步的大资金，可能去画几条线
，3000是啥关键价位啊，或者2990-3000算是一个区间，在这里建仓，我不懂我
展开到这一步，大家有没有体会出一点点递归的意思，就是那些复杂的技术，只是
围绕3000这个价格的突破，根据资金和其他一些条件扩大化的做一些文章而已，所
以，核心还是3000的突破，一些所谓的控盘，无非是引导大家买掉3000，那些所
谓的控盘技术，也不是把把对，所以，有些时候很混乱的。

做空也类似，
核心最基本就是价格的突破，只是正着做反着做，+/-多少价格做而已，这些都是
根据经验，实力， 或者换句话说，你从最基本的做到2998就买进去，等别人买300
0，你比最原始的多赚了2个点。

再比如，你再进阶在2998挂几万张单子，然后买价格上去（如果成功的话），你可
能那一瞬间感觉自己又学到了技术，其实没啥技术而已，因为你这么做的本质还是
3000那个价格的突破追进去而已，你只是多了一些套路，而这些套路之所以不叫技
术，因为经常是错的，没有太大把握的。

止损类似，开始的时候3000原价格止损，后来可能几个点，一个区间，甚至下去砍

                                    4 / 8



智行理财网
期货炒手该看的经典书籍(炒期货必看的几本书)

一点，上来补一点等等，都是你围绕着原价格止损的情况，去根据你的情况的一种
展开，这些展开也是错的，你觉得那些小招数算技术的核心吗？

所以说，
技术的核心都是公开的，大家不用去整天谈技术咋的咋的，我们接触到的技术，无
非某个人在他资金和性格的当下，行情配合多，多一点的小技巧而已，搞不好明天
就失效了，所以，学技术的核心，就是围绕着价格的突破，结合自己的性格和资金
等等，去有逻辑条理地思考下就完事了，等你资金大了，自然看不起小钱，自然亏
得起小钱，你的格局自然慢慢的大了 。

理念赌命就更简单了，只有0手续费原价格止损是无成本万利，所以说炒单是独立
于期货外的一个理念，因为是伪0成本，而其他方式无非是亏多亏少而已，你觉得
你止损一笔5%资金是金科玉律，君不见上海江浙的许多大佬，连本金都是配资来
的，然后继续配资金，输了跑路跳楼，所以，无非人生观不一样而已，我最反感许
多人经常和我说，你老老实实一天赚5000/1万的，人生不是很快乐吗？或者说，你
承受的损失大概率决定了你短期的成就（如果成功的话），如果你不赌，估计10年
靠时间积累也能使自己的规模上一个台阶，比如现在能够掌控100万，你慢慢做，
过10年大概率也能够掌控1000万，所以
在技术和理念如此残酷和简单的情况下，做期货，我推荐的方法是场外资金管理，
场内按自己性格和所掌握的东西猛搞吧，场内的学习真没太大意义，我很反对学习
技术，技术和理念我也只能够扩展到这一步了。

 

自述艰难岁月：拼凑的1万块

 

世事无常，也许一切偶遇都是注定，人永远不知道什么会改变命运。

我记得08年初， 我的中行、交行、浦发的信用卡都已经透支，而且已经还不上了
，拖欠了很多个月，我已经失去了理智，继续申请了华夏、工行、建行、光大等的
信用卡，可惜一两个月过去了，等到的就是被拒绝，毕竟我已经是黑名单了 ，我已
经找不到筹钱的渠道了，过春节的时候吧，行里面发了一两张沃尔玛的购物卡，无
聊的时候，想着很久没去市中心了，去把购物卡用了吧，毕竟大过年的，总得买一
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点东西。结账以后，发现角落摆者深发展的信用卡宣传，抱着试一试的态度，我又
去填了一张表格，这也许就是命运吧，1个月之后卡下来了8000的额度，对比现在
许多年轻人申请的信用卡，动不动几万，10几万，那个年代的额度相对底一点，而
且我已经上了黑名单了，这8000快的额度救了我。就这样套现过了日子，到了五一
，行里发过节费，部门也发点奖金过节费，大概手上有了六七千块钱，该还钱的日
子还是要套现还卡。我还是找了常去的那家，许多细节记不清楚了，我记得当时的
费率是1%还是1.5%了，因为我得套现出来换其他卡，再套出来再还，再套，有两
三张卡，因为在那里套现过几次，算老顾客了，老板娘也没那么紧张，结果，最后
一张卡套出钱来的时候，本来应该是给我五六千的，老板娘手上大概1万5，结果老
板娘数完钱，就递给了我，我手一拿，心跳直接加速，我05年入行的时候，是新行
员的点钞能手，虽然没在柜台干过，但是每年银行都要大练兵啥的，我基本技能还
是有的，我拿过来的那一瞬间，我就知道数目不对，五六千块不应该有这么厚，这
些年很多次买东西，别人都多找我钱，我都自己拿给别人了，但是那个时候我已经
潦倒得没啥品行可言，我客套了2句就出门了，把老板娘关好门，我电梯都没做，
从6楼直接飞奔下楼，出了小区，我又快速的走了10多分钟，那10多分钟，我的心
跳一直很厉害，我知道大概率她是给错钱了，我找了个安静的地方一数，确实多给
了3000块左右，具体数目记不清楚了，应该是2叠钱，老板娘给错了，给成她本来
要留下的那叠钱了。那天傍晚，吃晚饭的时候，我想了想，还是抵不住诱惑，决定
这个钱就拿了。后来搞套现的给我打过电话，我没承认。我自己觉得，钱是一回事
，更重要的是，我觉得我走了两三年的霉运，终于碰上一次运气好的了，真的那种
感觉很奇怪，那种长期没啥好事情发生在自己身上的无力感可能许多人没办法体会
，我感觉自己的运气终于有一点点好了，这么多年，难得有一件好事。就这样，我
加上季度奖金，过节费，以及套现老板娘给错的3000多块钱，那也是我最后一次套
现了，我终于凑够了1万块在账户，08年5月之后，这1万快，混到今天。后来，深
发展改名平安银行了，她的信用卡是我最后一张销的卡，而且是留在手里闲置了2
年，其他卡有钱之后就还钱销卡了。如果我没在沃尔玛碰上深发展的信用卡揽客人
员，如果套现的那次没多给我几千块……可惜，人生毕竟是单行线，没有如果。

炒单才是收益和休息的最佳结合

和一个交易员聊天，说起勇气，我说我现在在回到当年可能也没勇气了，毕竟我真
穷过，我很怕穷了。她忽然冒出一句，她说她现在还比较有勇气比较有激情，她说
她应该没真正穷过。我忽然感觉很心酸，许多话都那样，说的时候随口就说说而已
，以为是开玩笑，说出来几秒再看看，自己都莫名的心酸......我真穷过，我很怕穷
了。我真穷过，如果有来生，如果还是差不多的人生机遇，我还是希望自己做期货
，因为我毕竟从这上面赚到了我认为我在其他行业所不可能赚到的钱，当然这钱也
许比不上许多二代的一句话一张条子，不过白岩松那天一句话说得很对：我们努力
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，也许还是比不上许多二代，但是我们终究可以改变自己的命运（大概意思）。我
们这么拼命的赚钱，真比不上许多这样那样的大鳄，二代，但是我们不努力，我们
自己过得比现在惨多了。

我这些年，没有拉一个朋友和亲戚入行，也没有拉一个小白入行，我说知道很多炒
手朋友，都是拉帮结派，亲戚朋友一起搞期货的，而且现实中确实有很多这样的家
庭团伙都是盈利的！

我极度的厌恶期货。通往罗马的道路千千万万条，期货赚钱的道路也是千千万万条
，我走的也只是千万条中的一条，而走到今天，一个核心的感受，我靠着政府红利
，拼体力拼身体赚了点钱而已，我在真正的期货交易上，我没有往前走，我仅仅凭
低手续费，蹭点，捡了一个时代的漏，也许我赚到的钱比许多交易员多的多，但是
我的期货思维，比他们差太多了。如果有来生，我还会选择期货，我还会选择炒单
。我觉得，我现在的身体，都是我这些年做趋势加速崩溃的，如果我没想过做趋势
，我身体要好的多。这个和手法有关系也和性格有关系吧。这么多年，大概知道单
纯的炒单，不管做的小做的大，毕竟当日结束，即使做夜盘，也真不用有那么磨心
的熬夜。而做趋势不一样，真的身心疲惫，要熬夜，特别是现在有夜盘了，我觉得
大部分做趋势的一样熬夜，而且熬夜至少比炒手多两三个小时，长此以往，大家都
垮了。

怎么可以避免呢？核心的一点，要做的足够的小，小的你不想去看夜盘，换句话说
，小的你明天懒得去看盘。
这个里面就存在一个矛盾，做趋势的人，之所以累，并不是持仓累，而且要想着加
减仓，或者说，做趋势之所以累，是我们总想去加仓，唯有加仓才能够暴富！不知
道我这么表达有多少人能够感受到，或者说，做趋势的第一步，要每天能够承受足
够大的波动对人的影响，但是这个只是入门，下一步，还要去承受，这个波动的资
金，你不想加减仓，那样的话，你的仓位和你的身家相比要很小，这个也是为什么
大部分的散户交易成功者，和大家说的期货的秘诀都多多少少带有赌博的性质。

这么说吧，我们做期货是为了赚大钱，所以仓位不会很小，那样的话，每天的大幅
波动。你可以承受亏损，但是面对大幅的波动，还是要做一定的进出场，或者说，
必须盯盘！而
许多人认为趋势交易者很轻松，那是因为他的仓位和他的身家比真的很小，那么做
期货意义本就不是很大！这里就牵扯出一个为什么绝大部分机构投资者做的要相对
轻松，因为机构投资者仓位和自己身家无关。
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举个例子，许多身家百万的机构平台投资者，可能掌控千万上亿资金，对他们来说
，账户的小波动和心里的剧烈波动是匹配的，所以这些投资者往往能够走上相对正
常的投资心理和道路。而对个人散户来说，账户的小波动和心里的剧烈波动是完全
不匹配的！所以，这类投资者的赌性很重！比如，一个亿的机构操盘手，也许身家
就100万（我们可以认为他的心理承受力就50万），这个时候，账户的小波动就很
好做，他做得很有兴趣，也很正确，这个时候很容易年化10-20%，而对个人投资
者来说，首先你要做到一个亿，得经过5到10年拼搏，而不是像机构投资者可以用
平台的钱！这个时候他的经验和心理承受力很大了 ，那么你让他一个亿账户每天波
动一二十万，也许他根本不会做了，但是这种交易就是可以不看盘的交易。悲剧就
在此，这个时候，对他来说，正常仓位的波动也许就1000万一天，能够不看盘的，
真的赌性很大了！能够不想加减仓的，赌性更加大！我现阶段也只能够做到能够承
受类似的波动，而做不到不想加减仓！但是我身体已经崩溃了，承受不了看盘！所
以，对散户来说，可能炒单还是比较实际一点！结合了赚钱和休息！就比如小说里
面的，有些形态不是最好，但却是防御和攻击的平衡吧，也许，炒单才是收益和休
息的最佳结合，也许对我这种性格的人如此！或者简单说，你做趋势，只要你想加
重仓，想发达，那么你告诉我你怎么不熬夜？我熬了三五年，再熬下去要挂了。

期货最大的资本还是年轻，年轻屌丝的时候怎么干都行，年纪大了，麻烦啊......我
的青春岁月都给了期货，没有了正常人快乐的青春，毁了身体，换来了钱，现在的
郑州第一炒手大B哥，也是个拼命的人，感觉也是在用身体换钱，他是我身边认识
的人里面最拼命的一个了!我不能够给大家建议要不要拼命，毕竟人生就那么几十年
，这样拼命抓钱其实也没啥意思，不去赚钱也没啥意思，所以，大家自己考虑吧，
期货没有说轻轻松松赚钱的，都是在拼命！
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